

# hari ini

## Program Jaring Asmara Digelar BKKBN Jatim di Mojokerto

Salsa - [SURABAYA.HARIINI.CO.ID](http://SURABAYA.HARIINI.CO.ID)

Dec 20, 2024 - 13:05



Mojokerto - Kementerian Kependudukan dan Pembangunan Keluarga/ Badan Kependudukan dan Keluarga Berencana Nasional (BKKBN) Jatim menggelar program Jaring Aspirasi Masyarakat (Jaring Asmara) di Kabupaten Mojokerto.

Program yang diselenggarakan selama dua hari ini, sejak Kamis - Jumat (19-

20/12/2024) dibuka secara langsung oleh Kepala Perwakilan (Kaper) BKKBN Jatim, Dra. Maria Ernawati, M.M., serta diikuti ratusan kader KB dan juga masyarakat Kabupaten Mojokerto.

Dalam sambutannya, Kaper BKKBN Jatim Maria Ernawati mengungkapkan, program Jaring Asmara ini menyoasar setiap keluarga yang terdiri dari ayah, ibu dan anak. Tujuannya adalah untuk meningkatkan kesejahteraan keluarga.

"Sasarannya adalah untuk memberikan kesejahteraan kepada keluarga. Sejahtera. Jadi sejahtera itu menyoangkut ketentramannya, kemandiriannya, kebahagiaannya," katanya, Jumat (20/12/2024).

Pada hari pertama, BKKBN Jatim menyerap aspirasi masyarakat Kabupaten Mojokerto dengan peserta terdiri dari remaja, orang dewasa, hingga Tokoh Agama dan Tokoh Masyarakat.

Sedangkan hari kedua, BKKBN mengajak masyarakat mulai dari lansia, ayah bunda, sampai anak - anak, mengikuti berbagai aktivitas guna meningkatkan kesejahteraan keluarga. Seperti senam, cek kesehatan, hingga lomba mewarnai.

"Oleh karena itu, BKKBN hadir untuk panjenengan. Saya bersama teman - teman semua ini, selama dua hari, untuk melihat aspirasi apa yang dibutuhkan oleh keluarga," imbuhnya.

Tepat di Desa Kwatu, tampak para keluarga antusias mengikuti berbagai aktivitas yang diprogramkan [BKKBN](#).

Oleh karena itu, Maria Ernawati berharap, kegiatan semacam ini akan berlanjut sesampainya di rumah.

"Maka saya berharap, bahwa setelah kegiatan ini, kegiatan kegiatan yang sudah bagus, terus dilanjutkan," pintanya.

Adapun beragam kegiatan guna meningkatkan kesejahteraan keluarga tersebut antara lain, Tamasa (taman asuh anak) yang diikuti calon pengantin, ibu hamil dan balita.

Program Lansia Tangguh yakni pelayanan kesehatan bagi lansia, dan pelayanan KB. GATE (gerakan ayah teladan) yakni lomba menggambar yang didampingi ayah.

Selain itu, BKKBN Jatim mengajak peserta untuk senam bersama, dan melakukan bakti sosial dengan mengirimkan bingkisan kepada masyarakat yang membutuhkan. @Red.